

Obsequio á los suscriptores

del HERALDO DE ALCOY

Tenemos el gusto de ofrecerles un precioso cuadro de gran tamaño, de 86 por 115 centímetros, al que acompaña un libro gráfico, que contiene los datos más culminantes de la Historia de España, titulado

Cuadro sinóptico de los Reyes y Jefes de Estado Español

Contiene los retratos de los Reyes y Jefes de Estado por orden cronológico, desde Ataulfo, primer rey godo, hasta Alfonso XIII y D.ª María Cristina. Al pie de cada retrato va la firma ó sello respectivo desde que los reyes empezaron á usar de algún signo ó autógrafo en sus documentos.

Dicho cuadro histórico contiene 108 retratos de tamaño 7 cms. de alto por 6 de ancho y varios otros datos de gran interés.

De manera que el cuadro resulta una crónica viva de los soberanos españoles.

Son los retratos más exactos y parecidos que se han publicado sacados por distinguidos artistas, de las monedas, medallas y de los cuadros existentes en los Museos del Estado.

Bastará fijarse en los de este siglo para buena garantía de los demás.

EL CUADRO SINOPTICO tiene por orla y ornamento una porción de datos gráficos, curiosos é interesantes, como son: los 49 escudos de las provincias, los 40 escudos regionales, el escudo nacional y el real, 12 coronas heráldicas, 14 cruces honoríficas y las ocho indicaciones de los colores heráldicos.

Tales son los datos históricos que contiene, siendo un precioso y claro resumen de nuestra historia, un tratado de gran utilidad para consulta é instrucción, y muy digno para decorar cualquiera de las habitaciones de todas las familias, toda vez que dicha lámina y libro tienden inconscientemente á retener en la memoria los datos históricos que contienen debido á lo agradable y distraído que le hacen los 108 retratos.

Las firmas son auténticas, sacadas de antiguos documentos, así como igualmente los escudos, coronas y las grandes cruces honoríficas.

El gran cuadro y libro, pueden adquirirse nuestros lectores por el precio total de 2 pesetas con 50 céntimos.

A los señores suscriptores de fuera que tenga que mandarse por correo certificado, 3 pesetas que deben mandar en libranza á esta Administración.

1902

Miércoles 29 de Enero

CUENTO

Los cuatro éramos estudiantes y nos hospedábamos en la misma fonda. Aquel año, ninguno de los cuatro nos marchamos á pasar las vacaciones con las respectivas familias; pero en cambio recibimos de ellas buena provisión de dineros y de vituallas. Nos considerábamos completamente felices, y si alguno sentía la nostalgia de la casa paterna, cogía la primer botella que tuviera á mano, y su pena naciente la ahogaba en vino.

De los cuatro, al que más veces le acometía la tristeza era á Arturo, y por tanto el que más veces también lloraba. Sin embargo, aquel día todos nos sentimos con la misma inclinación.

A la comida se bebió más de lo regular, las cabezas se calentaron, y quedaron bien predispuestos para la cena. Allí se completó la obra.

Nos reunimos todos en un cuarto, y para pasar la noche se nos ocurrió jugar una partida de tresillo, con la condición de que el que más juegos perdiese tenía que pagar á los demás buenos tabacos habanos, una taza de café superior y media copa de coñac de lo mejor que hubiese en la fonda, costase lo que costase.

Arturo se dió por vencido y no quiso jugar, mostrándose dispuesto á satisfacer su deuda de la manera que dispusiéramos. Daba como disculpa su carácter nervioso, que se irritaba más con las peripecias del juego. Su ruego fué atendido, y quedó como mirón.

Empezó la partida y con ella el primer juego. Cumpliendo con lo que manda la ley al buen tresillista, nadie hablaba más que lo indispensable. Pero esas leyes se habían hecho para cabezas más serenas que las nuestras, y á la tercera jugada, habían quedado derogadas por completo. El bullicio y la agazara de todos fué grande. Arturo no pudo más, y recostándose sobre la mesa se quedó profundamente dormido.

—Uno que ha caído—dijimos; y sin más comentarios, continuamos jugando. Sea la posición violenta ó que había cogido bien el sueño, ello es que á los pocos minutos, Arturo daba unos roncidos que parecían cañonazos. Los tres le mirábamos de cuando en cuando, frunciendo el entrecejo, porque no hay nada que más moleste, como dicho ruido á que está despierto.

—Hombre—dijo Emilio—esto no se puede sufrir. Con este ibecerro al lado, no doy pie con bola.

—Vamos á darle una broma: que hoy es día de eso—objetó Pepé.

—Venga; ¿Qué has pensado?

—Ahora verás. Apagamos la luz. Tú le despiertas y seguimos hablando y pidiéndonos cartas como si estuviéramos jugando; él se creera que está borracho perdido, y pasamos un buen rato á su costa. Por lo menos no roncara. Dicho y hecho. Se apagó el mechero de gas que había sobre la mesa, y enseguida yo desperté á Arturo. Este espabiló al momento, por cuanto nos preguntó qué queríamos, á lo que los tres replicamos que no roncara con tanto estrépito.

A todo esto seguimos pidiendo cartas y haciendo bazas imaginarias.

Senti que la mano de Arturo se agarraba fuertemente á mi brazo, y al decirle:

—Dejame jugar, hombre, que no puedo echar las cartas.

—Pero estás jugando á oscuras; me preguntó con un tono indefinible.

Una carcajada espantosa de los tres, fué la contestación.

—Menuda borrachera tienes—añadió Pepe.

—¿Hay luz?—preguntó Arturo, con un gruñido.—¿Hay luz, en la sala? Antonio... ¡dímelo, por lo que más quieras!

La voz de Arturo revelaba gran espanto. Como no me había soltado el brazo notaba que su cuerpo temblaba horriblemente.

—Pues no ves la luz?—contestó Pepe.

—No, no la veo... Dios mío... Y os juro que tengo los ojos bien abiertos!

Amigos míos, mis hermanos, tened compasión de mí, socorredme, me he quedado ciego...

Y un suspiro doloroso, se escapó de su pecho, acompañado después de gemidos que partían el alma.

El silencio se impuso inmediatamente. Emilio encendió de nuevo el gas; Pepe y yo nos levantamos inmediatamente, y el cuadro que contemplamos, nos heló la sangre.

Arturo, espantosamente pálido; con los ojos desmesuradamente abiertos que parecían querer saltar de sus órbitas, fijos, sin vida; la boca entreabierta, fatigoso, y con las manos clavadas en la mesa en uno de sus extremos, con tal rabia y fuerza, que las uñas casi se hincaron en la madera.

La cara de Arturo, metía miedo. Le llamamos, le sacudimos diferentes veces, y su cuerpo cayó pesadamente. Entre los tres le llevamos á la cama, y hecho esto Pepe salió corriendo en busca de un mé-

dico. La noche que pasamos fué cruel. Arturo no volvía en sí del accidente nervioso que había sufrido.

Rogamos al médico que no se marchase de nuestro lado. Cuantos estimulantes recetaba, inmediatamente uno de nosotros salía en su busca disparado á la botica. Por fin, allá á las cuatro de la mañana, nuestro pobre amigo, fué volviendo á la vida; nos reconoció á todos, nos besaba y abrazaba llorando, demostrando al propio tiempo alegría inmensa porque nos veía.

Ya era hora, que los demás estábamos también más muertos que vivos; acóngorados ante aquella desgracia.

Muchos meses después de larga enfermedad y convalecencia, supo lo pasado. Jamás se nos olvidará á ninguno de los cuatro, aquella broma del día de mozos.

ANTONIO SANTERO.

PASATIEMPO

EPIGRAMA

Un tuno, tras un amigo penetró en una soirée, con el propósito de procurarse algún abrigo.

Robó una capa, y no arguya nadie por echarle el muerto, pues él dice, y es lo cierto, que se salió con la suya.

¡A ese, á ese! gritaba un aragonés contra un ratero que robó la bolsa á cierta señora que compraba melocotones.

Corrían hacia él, y diciéndole un guardia municipal, «date, pedazo de ladrón», contestó este: «V. se equivoca, yo no soy un pedazo, sino un ladrón entero.»

Habíanse reunido varios amigos para distraerse en el tiro de escopeta; tocó á uno

de ellos muy torpe hacer la puntería, y al verle otro, fué á sentarse en el blanco.

—¿Qué haces? exclamaron los demás, observando su movimiento.

—Nada, señores, tranquilídense ustedes: tirando este amigo, en ninguna parte estoy más seguro que aquí.

NUESTRO FOLLETIN

Con un éxito superior á lo que podíamos suponer, ha sido acogida por nuestros lectores, la publicación, en nuestro folletín, de la interesantísima novela

LA HUÉRFANA

original de la reputadísima escritora francesa, Madame Bourdon (Matilde Froment).

LA HUÉRFANA

es una novela altamente moral y de interés verdaderamente grande, y la versión castellana que ofrecemos á nuestros lectores, está primorosamente hecha.

LA HUÉRFANA

forma parte de la colección de novelas que hemos de seguir publicando en nuestro folletín, confeccionado en forma encuadernable.

—36—

—Soy del mismo parecer, contestó el notario.

—Y ¿no os parece imprudencia guardar este dinero en casa? Por mucho menos se ha asesinado á otros.

¿Teneis criados fieles?

—Sí; ¡hablemos de eso! Son unas atrevidas y desvergonzadas. Figuraos que me voy á encontrar sola y obligada á servirme á mí misma, si vuestra esposa no me encuentra dos sirvientes dentro de ocho días.

—Eso es grave, dijo el notario. ¿No habría medio de arreglarse con esas dos mujeres?

—Pero ¿cómo? Son insolentes, perezosas, glotonas, habladoras y vanidosas. Estoy muy mal servida; llamo, y nadie parece. Mi comida y mi cena, que son bien sencillas, están siempre descuidadas; los huevos no son frescos; las legumbres siempre mal cocidas. Ya soy vieja para cuidar de mi ropa, y de consiguiente se halla abandonada. En fin, sería muy desdichada si hiciera caso de estas pequeñeces, y sin embargo de mirarlo todo filosóficamente, tiemblo al pensar en los años que vengan y las enfermedades que les acompañen. ¿Qué será de mí, si no tengo sirvientes fieles?

—Si os dijese, señora, lo que se quejan mi mujer y sus amigas respecto á las criadas, os haría estremecer. Parece que las criadas hábiles, afectuosas y honradas, son una raza que ya no existe. ¿Quién tiene la culpa?

—Las revoluciones; todo el mundo se queja de ellas,—dijo la vieja.

—Es muy posible, y esta es una cuestión digna de examinarse.

—En otra ocasión. Volvamos á hablar de las sirvientas. Necesito dos, un poco honradas, un poco cuidadosas, un poco capaces. No soy muy exigente; sé lo que puede esperarse de la especie humana, y á falta de perfecto, me contento con lo pasadero.

—Pero ¿á dónde iremos á buscar ese pasadero? Los que

—33—

—Ayer te entregué cinco francos (19 reales) para los gastos de casa—dijo la señora.

—Efectivamente—contestó la criada—pero no ha quedado un centimo.

—Veamos, pues; vé diciendo en qué has gastado el dinero.

La criada iba diciendo lo que había comprado, y agregaba su precio por centimos.

La señora iba apuntando por sueldos, haciendo la cuenta del equivalente, y esto, agregado á las indicaciones de parecerle caros algunos artículos, daba ocasión á interminables disputas. Lo peor fué que la sirvienta no pudo decir la inversión completa de los cinco francos, por falta de memoria, acabando por ponerse impaciente y agresiva. La señora insistía en que diera cuenta completa del gasto, supuesto que no le había quedado dinero, y la criada decía que no se acordaba y que todo lo había gastado, concluyendo por manifestar que no se le tendria por ladrona.

—Por ladrona no, contestó la señora; pero si por una mujer negligente y descuidada.

—¡Yo negligente y descuidada! dijo con acritud la sirvienta. Venid á la cocina á ver mis espeteras y demás utensilios; podeis mirarlos en ellos la cara. ¡Así soy negligente!

—No comprendes el sentido de mis palabras: es inútil querer emprender tu educación. Pasemos á otra cosa; ¿qué ha quedado de la comida de ayer?

—Nada absolutamente.

—¿Ni aun del asado?

—Tampoco. ¿Creeis que se pueden mantener tres personas en la carne que trae?

—Cada una de vosotras come más que un soldado. A ellos se les dá una ración de carne y tú y tu compañera necesitais cuatro.

—Esto no puede ya aguantarse (exclamó la sirvienta en-

LA PRIMAVERA

Bella es acción, alegre y risueña, en que la naturaleza despierta del letárgico sueño del invierno...

Por eso á la vez es emblema que representa esas ideas, así en la vida física como en la moral...

La primavera sintetiza los primeros movimientos de la savia de la vida, los primeros pasos en el camino de las grandes empresas...

Por esto también la primavera es simpática á todos los corazones y es objeto de inspiración para las inteligencias.

Triste de aquel que no ha disfrutado en su vida los dulces encantos de la primavera, que no ha sentido el generoso impulso de la nueva vida...

Más desgraciado todavía quien puede temer á la primavera como un triste presagio físico ó moral, quien lejos de esperar de ella placidas y refrigerantes brisas...

Esto es, por desgracia, lo que actualmente sucede en la política española.

Decrépita y carcomida por los vicios del sistema, al aproximarse la primavera, todos son temores y espasmos, en vez de alegrías y esperanzas.

Asústase al pensar en la primavera que se avecina; la ve llegar con terror, y hacense sobre ella los más tristes presagios.

Y esto con rara unanimidad de pareceres.

Ahí está Silvela con su reciente circular y con sus más recientes declaraciones, de tonos quejumbrosos y tristes, como presagios de trastornos y calamidades.

Le hace coro Romero Robledo, juzgando tan grave la situación actual que, á

no corregirse, los hombres de buena voluntad, dice, tendrán que apartarse de la política para aplicar su acción á cambios más hondos y trascendentales que los que supone la simple variación de un ministerio.

No menos explícitas fueron las frases de Maura en el mitin de Valladolid, pidiendo una revolución audaz y temeraria en las esferas del Gobierno, para evitar que la revolución surja en las calles...

Y no son únicamente los hombres de la oposición los que así se espresan y cuyas opiniones pudieran creerse influidas por miras más ó menos interesadas.

Los mismos personajes conspicuos de la actual política imperante, han manifestado dudas, temores y presentimientos análogos á los anteriores.

Moret, oficiando de profeta, exclama que esto se derrumba. Y ya no hay salvación, en el sentir de Vega Armijo.

Todos miran á la próxima primavera, como á un fatal augurio.

Todos temen que la corona primaveral que la Naturaleza nos ofrezca, no sea este año de flores, sino de abrojos.

Nosotros, sin embargo, abrigamos dos esperanzas.

La vitalidad y grandeza de España, no obstante sus desdichas, y sobre todo, la Misericordia de Dios.

Y cuando Dios quiere, como dice el refrán, con todos los aires... llueve.

La Aduaneta

San Nicolás, 8 ALCOY

Se acaba de recibir un gran surtido en Armures, Merinos, Cachemiris, Mantos Blonda, Almagra y Bruselas.

PRECIOS SIN COMPETENCIA

Grandes rebajas de precios en todos los artículos de invierno.

Pérez Carbonell y Comp.

LA ABEJA Y LA AVISPA

A la abeja industriosa y aplicada, que transformaba el jugo de las flores en riquísima miel azucarada por secretos primores de su organización privilegiada, una avispa cruel le decía zumbando: «¡Eso no es miel!»

«Con lástima contemplo tu afán por fabricar inmundo lodo! Yo tengo la receta. Toma ejemplo.»

Y así, zumbando la soberbia alada, émulo de la abeja, no hubo rosa, romero, ni tomillo...

donde no sepultase codiciosa la trompa envenenada de su cuerpo amarillo. Luego se colocó sobre un papel y... (lo que elaboraba no era miel).

Críticos: no olvidéis la moraleja. No es lo mismo la avispa que la abeja.

LBOPOLDO CANO.



Santo de hoy, — San Francisco de Sales y San Valero.

Santo de mañana, — Santa Marta y Santa Aldegunda.

PIANOS

Marcas tan excelentes y acreditadas como las «Gaveau» de París, «Estela» de Barcelona y «Gómez» de Valencia.

Depósito y almacén,

Santo Tomás, 33.—Alcoy

MARTINEZ

MÉDICO DENTISTA

POLAVIEJA, 11 Y 18, PRINCIPAL



Las personas que deseen figurar en nuestras listas de suscripción, recibirán el periódico gratis hasta fin de mes, para que puedan tener completa la novela «La Huérfana», que publicamos en nuestro folletín.

—A no decirnos el almanaque que estamos en invierno, tendríamos sospechas de si de un salto hemos pasado á la primavera.

El día de ayer, más que de Enero fue de Abril, por lo benigno y agradable de la temperatura y lo espléndido del sol, que brilló con toda su intensidad en un cielo limpio por completo de nubes.

Los paseos públicos se vieron con tal motivo concurridísimos.

A propuesta del presidente, don Juan Boronat, acordó la Junta general de la Asociación de San Jorge, en su sesión última, nombrar una Comisión que en unión de la municipal de fiestas, se dedicará cuanto antes á la realización de los trabajos preparatorios para la organización de los festejos de Abril próximo, siendo designados para formar aquella, el vocal de la Junta Directiva D. Pablo Colomina y el Secretario D. Gonzalo Faus García.

De la iniciativa del teniente de Alcalde Sr. Boronat, de la Comisión municipal de fiestas y de la Junta de San Jorge, esperamos que en el programa de las que han de celebrarse este año en honor de nuestro ínclito Patrono, figurarán algunos números que se ajusten al gusto de nuestra época y que por su novedad ó por su belleza, llamen la atención de propios y extraños.

Y no decimos más, porque nos consta que los señores que forman los citados organismos, están animados de los mejores deseos y han de saber complacerlos.

—SIEMPRE con éxito, siempre triunfando consolidan su antigua fama los selectos vinos marca Pedro DOMECO, de Jerez de la Frontera.

—En la iglesia del Santo Sepulcro, principian hoy miércoles las cuarenta Horas del Hallazgo del Santísimo Sacramento.

A las siete de la mañana se manifestará, celebrándose á las nueve la Misa Mayor.

Por la tarde á las cinco y media, Rosario, meditación y sermón del robo, en dialecto valenciano, por D. Antonio Paes, Pbro, concluyendo con la reserva.

En la iglesia de San Agustín, se practicarán hoy, á la hora de costumbre, el ejercicio de la Felicitación Josefina.

—También ayer, y para que no quiebre el juego, recibimos con el retraso acostumbrado, uno de los telegramas de nuestro servicio particular, y esta vez con la circunstancia agravante de venir el texto completamente borrado é ilegible, como hecho de expreso y en son de burla.

Como no nos ha sido posible traducirlo, se lo hemos enviado á un amigo nuestro en Madrid, para que se lo exhiba al Director General de Comunicaciones, y vea si este es mas afortunado que nosotros traduciendo aquellos borrones.

La función que, á beneficio del público y con rebaja de precios, se celebró anteanoche en el teatro Principal, se vio favorecida por una concurrencia numerosísima.

Es decir que la Empresa le ha dado el tercer golpe con fortuna á «El Jorobado», lo que celebramos mucho, deseando que en adelante siga agotándose el papel en la taquilla.

¡Lástima que los capitalistas alcoyanos no se decidan de una vez á acometer la construcción de un teatro grande, donde la clase media y la obrera, que en Alcoy son verdaderamente aficionadas á esta clase de espectáculos, pudieran asistir á las funciones por poco dinero!

Es un negocio por explotar, y de resultados magníficos y seguros.

—Se han recibido en el Ayuntamiento las licencias absolutas de los reclutas pertenecientes al reemplazo de 1899, las cuales deberán ser retiradas por los interesados, todos los días, excepto los festivos, de nueve á doce de la mañana.

Una de las obras que más deseos hay de conocer entre nuestro público, es el drama de D. José Echegaray «El loco Dios», cuyo estreno se verificará esta noche en el teatro Principal.

Hay pedidas en Contaduría, tantas localidades, que no puede dudarse de la animación que reinará con tal motivo en el referido coliseo.

La función terminará en un acto «El novio de doña Inés».

—En los mercados trigueros, se ha observado gran animación en las compras, operándose en todos ellos con tendencia firme, é iniciándose en la mayoría un alza en los precios. En cambio en las plazas consumidoras, las transacciones son limitadas, porque los compradores se contienen á hacer ajustes de importancia, ante el temor de que el aumento en el precio sea de algunos enteros.

—El mercado vinícola acusa la misma situación, dada la falta de demandas de los mercados consumidores del exterior. Siguen siendo muy cotizadas las operaciones que se efectúan, y estas se hacen de tres y medio á cuatro reales cántaro, los vinos superiores.

—El número que pone á la venta esta semana «Alrededor del Mundo» reproduce en la portada el precioso cuadro de M. Ramírez, «En las calles de Córdoba», y como asunto de actualidad «La explosión en Pont de Vilumara», con vistas de la catástrofe, de fotografías hechas expresamente para esta Revista.

Además publica interesantes artículos casi todos ilustrados.

El mismo número contiene otro pliego encuadernable de «Las mil y una noches», con preciosas ilustraciones de don César Álvarez Dumont.

—Aventuras del Agente Holmes, interesantísima obra del ilustre autor inglés Conan Doyle, ha sido el éxito mayor de librería en los últimos años. Mu-

furecida). He tenido bastante paciencia en esta casa, y aunque debe tenerse con los viejos, no sufriré se me regañe por el alimento. Podeis buscar otra cocinera, señora, porque yo no aguanto que me echen en cara lo que como. Me voy, y debeis persuadiros que Ana se marchará también. —Cumplirás los ocho dias (respondió con sequedad la señora) y me darás cuenta de lo que me debes: sino te lo rendré del salario. Después podrás irte enhorabuena; no perderé gran cosa. —Eso digo yo (repuso la criada con insolencia) no me hables de estas cosas en que cada lunes hay una cosa nueva. Salió al decir esto, dando un portazo, y la señora la siguió con la vista, exclamando: —Otra más; otra ingrata é impertinente! ¡Qué siglo, Señor, qué siglo! Sería necesario estar loca para tomar cariño á esta clase de mujeres. Y no sería siempre locura amar á otra persona, cualquiera que fuese?

Al día siguiente, á las ocho de la mañana, entraba el notario Mesnil en casa de la señora Delaroche, llevando bajo su gabán un saquito de dinero, y en uno de los bolsillos una cartera llena de billetes de Banco. —Os traigo, señora, el producto de vuestras acciones de ferrocarriles (dijo al entrar, suprimiendo los cumplimientos habituales). Os traigo también la renta del viejo Saunier, que ha vendido muy bien sus remolachas. Aquí tenéis diez mil francos de los ferrocarriles del Este: dos mil quinientos de los del Oeste, y mil ochocientos del arrendamiento. La Sra. Delaroche dejó su calceta, se puso sus anteojos, y contó con facilidad los talegos y billetes de Banco. —Ajustais perfectamente las cuentas, mi querido Mesnil, voy á daros el recibo y á poner esto en lugar seguro. —Queréis invertir alguna cantidad en renta del Estado? —No, no tengo confianza en el papel. Lo único que me acomoda comprar son tierras. Es la mejor inversión que puede darse al dinero.

La señora Delaroche

cha ayidez había en España por conocer aquellas aventuras, pero las dificultades materiales que se presentaban para su traducción por los crecidos derechos exigidos para ello, impidieron á las casas editoriales dárslas á conocer al público español.

«Nuevo Mundo» satisface ahora la curiosidad y el ansia de todos, publicando todos los miércoles en folletín encuadernable profusamente ilustrado, las incomparables y sensacionales «Aventuras del Agente Holmes» que exceden en interés y amenidad á las celeberrimas de Rougemont que el mismo semanario dió á conocer.

Ensayado con éxito

Para evitar y curar el mareo de mar, solo hay un medicamento seguro que es el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Pídase siempre Elixir Saiz de Carlos, único acreditado, único que cura. Ocho años de éxitos constantes. Exíjase en las etiquetas la palabra STOMALIX, marca de fábrica registrada en Europa y Américas.

Triunfo científico

Diariamente dan excelentes resultados en todos los países los medicamentos COSTANZI que curan cualquiera enfermedad. Para más detalles léase el anuncio «Confites antivenéreos, Roob antisifilitico, Inyección Vegetal COSTANZI».

LECHE CONDENSADA

de la marca LA PASTORA, la mejor que se conoce, recomendada por todas las eminencias, médicas de España y de Europa.

Con su uso está desterrado el peligro de la enfermedad la Glosopeda.

DE VENTA

Droguería de «El Soldado» Polavieja, 23

GABINETE DENTAL

DE LA Srta. D.ª Edelmira Agulló



Operadora y artífice.—Dentista de la facultad de medicina de Madrid.—Especialista en dentaduras artificiales con arreglo á los más modernos adelantos de la ciencia.

Polavieja, 4, principal.—Alcoy

LA ADUANETA

Variadísimo y completo surtido en Perfumería fina.

Vigor del Cabello del Dr. Ayer

Es el mejor cosmético



Hace crecer el cabello, Destruye la Caspa, Y con su uso el cabello gris vuelve á tomar su color primitivo.

El Vigor del Cabello de Dr. Ayer está compuesto de los ingredientes más escogidos. Impide que el cabello se ponga claro, gris, marchito ó rasposo, conservando su riqueza, exuberancia y color hasta un periodo avanzado de la vida. Cura los humores y la cocezon.

Cuanto más se usa, más rápidos son sus efectos.

Póngase en guardia contra imitaciones espesas. El nombre de «Ayer» figura en la envoltura, y está vaciado en el cristal de cada una de nuestras botellas.

ESPECTÁCULOS

TEATRO PRINCIPAL.—A las ocho en punto.—14.ª de abono.—El loco Dios.—El novio de doña Inés.

¡Incredible verdad!!

Única y verdadera ocasión para gastar bien el dinero en regalos, cuyo valor supera siempre á su coste.

Objetos de oro de ley garantizado (18 quilates) con hermosísimos y espléndidos brillantes, químicamente perfectos, de más valor, por su constante esplendor y limpieza, que los verdaderos.

5.000 PESETAS

se regalan á quien distinga estos brillantes Alaska de los legítimos.

Anillo para caballero, oro y brillante, 50 pesetas.

Idem para id. (brillante muy grueso), 100 id.

Alfiler, idem id., 25 id.

Anillo para señora ó señorita, idem, 25 id.

Pendientes (par) para señoritas, idem, 25 id.

Idem para señora, idem, 50 id.

Id. para id. (brillantes gruesos), 100 id.

Id. para niñas (verdadero regalo), 25 id.

Se envían franco de todo gasto por correo, en cajitas certificadas y declarada mercancía, para toda España é Islas.

No se servirá ningún pedido que no venga acompañado de su importe en billetes del Banco de España, en carta certificada ó valor declarado.

Envíese la medida de los anillos, tomándola con un hilo alrededor del dedo.

No se hacen descuentos; no se conceden representaciones ni se envían catálogos, dibujos ni muestras.

A todo comprador que no se conforme con la mercancía, se le devolverá inmediatamente su importe.

Dirigirse al representante general y único de la Sociedad Oro y Brillantes, Am: Alaska,

G. A. BUYAS

Corso Romana, 18, Milán (Italia)



INFORMACIÓN ESPECIAL DE NUESTRO CORRESPONSAL SR. PUIG

(ALCANCE POSTAL)

De política

Madrid 27.

Ya nadie se apasiona por la cosa pública; los ministros van y vienen como sombras melancólicas, sin repartir sonrisas ni apretones de manos, y sólo el ilustre presidente de la Cámara, siempre amable y tranquilo, sigue repartiendo paquetes de caramelos, como si tratase de endulzar el tedio insostenible que á todos domina.

El cronista, verdadero héroe de la información en tardes como la de hoy, se acerca á uno y otro personaje tratando de hallar materia para una misera gaceta. Todo es en vano. Nos acercamos al Sr. Romero Robledo y nos dice;

«Esto huele á muerto.» Interrogamos á Maurá, y con su habitual energía nos replica: «Este Gobierno muere sin lucha; le va á malar su propia descomposición interior.»—Después de todo—pensamos nosotros—, ¿qué van á decir las oposiciones? Y nos dirigimos al banco azul. El único ministro que ocupa su asiento nos pregunta en cuanto nos ve llega: «¿Qué sabe usted cuándo nos vamos? La interrogación nos produce verdadero asombro. También los ministros piensan en la muerte!

Nos pellizcamos hasta hacernos sangre, con objeto de convencernos de que vivimos, y nos lanzamos á las galerías. Tampoco hay gran animación en ellas á pesar de haber llegado hoy á Madrid muchos diputados de provincias, requeridos por el telegrafo oficial.

A la puerta del salón de Conferencias nos encontramos, rodeado de un grupo de amigos, al señor duque de Tetuán; las primeras palabras que le oímos son las

PÍDANSE EN TODAS PARTES LOS Chocolates Blanco y Negro

A todo el que compre DOCE libras de estos chocolates, se le REGALARÁ un elegantísimo neceser con espejo, en la fábrica, Santa Marta, 43 y 45 y en el Depósito Central, San Francisco, 35.

siguientes: «No, en el Senado no hay debate tampoco. ¿Con quiénes vamos á discutir? No se discute con los muertos. «Esta crisis» note (el lector que es el duque el que habla) no se parece á ninguna, ni siquiera á las crisis que ha hecho el mismo Sagasta. Cuando un Gobierno atraviesa circunstancias como la presente, lo primero que se hace es comunicarlo á las Cortes y suspender las sesiones. No hay Gobierno sin la confianza de la Corona, ni régimen representativo sin Gobierno; sin mayoría y sin oposiciones... Juzgo inútiles hasta las preguntas que los diputados dirigen á los ministros...»

En esto, y ya de vuelta en el salón, cogemos al vuelo este diálogo al pasar junto al banco azul:

«Un señor diputado: Señor ministro, le recomiendo la adjunta nota...»

«El ministro», con amable sonrisa: «Déjemele usted; veremos «si me dan tiempo» para complacerle. Lámbrase...»

La evacuación de Filipinas

Nueva York.—Ha sido muy comentada la exigua mayoría por que ha sido ayer rechazada en la Cámara la moción proponiendo la evacuación de Filipinas; considerándolo como signo del descontento general reinante sobre la cuestión filipina, que ya lleva costados al país algunos millares de millones.

Un telegrama de Manila participa que la Junta insurrecta de Hong Kong ejecuta activos preparativos militares, y que la policía americana vigila un vapor sospechoso ido á Hong Kong en busca de armas y municiones para los filipinos en armas.

¿Crisis?

Madrid 28 (12-40)

El problema político sigue en pie, creciendo el interés, á medida que se conocen las conferencias que continúan celebrando los hombres más importantes.

Hasta los mismos ministeriales anuncian la crisis para un plazo muy próximo, tanto que á nadie sorprendería que surgiera en el momento menos pensado.

La importancia de la crisis depende de la actitud que se adopte en elevadas esferas.

Espectación

Madrid 28 (18-35)

Acaban de reunirse las secciones del Congreso para designar la Comisión sobre el proyecto de circulación fiduciaria.

Créese que triunfará la candidatura ministerial. Reina extraordinaria espectación.



SERVICIO DE NUESTRO CORRESPONSAL L. LOTY

Madrid 28 (17-45)

Table with 2 columns: Item and Price. Includes Interior contado, Exterior contado, Amortizable, Aduanas, Cajas, etc.

Imp. del HERALDO DE ALCOY

LA NEW-YORK

Compañía internacional de seguros sobre la vida, la más antigua del mundo.—Estrictamente mutua

NUEVOS NEGOCIOS EN 1901

SUMARIO DEL 57 BALANCE ANUAL

Table with 2 columns: Description and Amount. Includes 125.000 personas se aseguraron por Frs. 1.360.000.000, Aumento sobre el año 1900 156.000.000, etc.

Table with 2 columns: Description and Amount. Includes ACTIVO de la Compañía en 31 Diciembre 1901 Frs. 1.506.000.000, Aumento sobre el año 1900 148.000.000, etc.

La New-York Life es la única Compañía de Seguros sobre la vida, en el mundo, que publica sus balances sobre negocios efectivos.

Delegado especial de las provincias de levante en España: D. ANTONIO VALOR MOLTO

Oficinas de la Delegación: San Nicolás, 22 Alcoy.

PEDRO DOMECCO

Cosechero, Almacenista y Extractor de Vinos

JEREZ DE LA FRONTERA

(CASA FUNDADA EN 1730)

Autorizada para el uso de las armas reales por Real Orden de 18 de Octubre de 1824.

DESTILADOR de aguardiente puro de uva, estilo COGNAC, FINE CHAMPAGNE

MARCAS: Una, Dos y Tres cepas, y Extra.

Pedid especialmente

COGNAC DE «PEDRO DOMECCO»

en todos los cafés, casinos, círculos, fondas, hoteles y restaurants, exigiendo las etiquetas UNA, DOS, TRES CEPAS, EXTRA y FUNDADOR, con su escudo de armas.

Confites Antivenéreos, Roob Antisifilitico, Inyección Vegetal

COSTANZI



A. SALVATI COSTANZI CALLE DIPUTACIÓN, 435 BARCELONA

Miles y miles de celebridades médicas, después de una larga experiencia, se han convencido y certificado, que para curar radicalmente los extremos uretrales (estrechez), flujo blanco de las mujeres, arenillas, catarro de la vejiga, cálculos, retenciones de orina, escozores uretrales, purgación reciente ó crónica, gota militar, y demás infecciones genitourinarias, evitando las peligrosísimas sondas, no hay medicamentos más milagrosos que los Confites ó Inyecciones Costanzi.

